

QUALITY / QUALITÉ

100% Solution Dyed Acrylic / 100% Acrylique teintée dans la masse



Specifications / Caractéristiques techniques

Specifications / Caractéristiques techniques

Fabric/ Tissu		Masacril® 100% Solution Dyed Acrylic Masacril® 100% solution acrylique teintée dans la masse
Yarns/ Fils	Warp Distortion	30 h/cm (Nm 34/2)
	Weft Trame	15 h/cm (Nm 34/2)
Tensile Strength Force de traction	Warp Distortion	140 daN/5 cm
	Weft Trame	95 daN/5 cm
Weight / Poids		300 gr/m ²
Water Repellency/ Déperlance		360 mm
Finish/ Finition		Saulea Fabric Protector
Length of rolls/ Longueur des rouleaux	60 m / 100 m	
Width/ Largeur	120 cm 47" 153 cm 60" 200 cm 78" 240 cm 94"	

Fabric/ Tissu		Masacril® 100% Solution Dyed Acrylic Masacril® 100% solution acrylique teintée dans la masse
Yarns/ Fils	Warp Distortion	31 h/cm (Nm 34/2)
	Weft Trame	15 h/cm (Nm 34/2)
Tensile Streng	Warp Distortion	150 daN/5 cm
	Weft Trame	95 daN/5 cm
Weight/ Poids		330 gr m ²
Water Repellency/ Déperlance		1.000 mm
Finish/ Finition		Saulea Fabric Protector
Length of rolls/ Longueur des rouleaux	50 m / 60 m	
Width/ Largeur	120 cm 47" 153 cm 60" 200 cm 78"	

Normal

Saulea awning design fabrics have greater water repellence without losing their breathable characteristics. All our fabrics have an impregnated finish that gives them great resistance to stains, increases the colour stability and leghtens the life of the fabric.

Les toiles de design pour auvent de Saulea augmente leur résistance à l'eau sans perdre en respirabilité. Toutes nos toiles sont imprégnées d'un traitement qui leur confère une grande résistances aux taches, renforce la stabilité des couleurs et prolonge la durée de vie de la toile.

Special

The special coated finish gives the fabric a series f properties and a water column over 1.000 mm. Its wide colour range makes it the perfect fabric for providing excellent results against water.

Le traitement spécial résiné confère à la toile des qualités et une résistance supérieure à 1000mm. Sa large gamme de couleurs en fait une toile idéale lorsque d'excellents résultats sont nécessaires contre l'eau.

Sauleda



100% SOLUTION DYED ACRYLIC/
100% SOLUTION ACRYLIQUE TEINTÉE DANS LA MASSE



Dimensional Stability
Stabilité dimensionnelle



Quick Drying
Séchage rapide



Breathable
Respirant



Water Repellent
Déperlant



Antibacterial
Anti-bactérien



Climatic
climatique



Maximum Resistance
Résistance maximum



Anti Stain
Anti tache



Anti UVI
Anti -UVI



Reversible
Réversible



Respects the Environment
Respecte l'environnement



Easy to Maintain
facile à entretenir

The design fabrics by Sauleda, S.A. have an 10 year warranty against normal exposure to the sun and atmospheric agents in general. Consult the warranty terms on www.sauleda.com

The better care you give to your fabric, the longer you will be able to maintain its lustre.

Follow the maintenance instructions on www.sauleda.com

Les toiles de design de Sauleda S.A offrent une garantie de 10 ans contre une exposition normale au soleil et aux agents atmosphériques en général. Consultez les termes et la garantie sur www.sauleda.com. Plus vous prendrez soin de votre toile, plus vous pourrez en profiter dans toute sa splendeur. Suivez les instructions d'entretien sur www.sauleda.com



Catalogue



Store

Free download available:
Descarga gratis disponible:

